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質問事項 次年度予算編成に向けて町長の考えは 

要 旨 

平成から令和へと元号が変わり、この第３回定例会において平成

最後の３０年度決算が上程される。 

 定例会が終われば庁舎内は令和元年度の予算執行と２年度の予

算編成準備と忙しい時期を迎える。 

 町長は次年度に向けて、県への要望活動や各政党との要望懇談会

等も精力的にこなしていられる。 

 決算では各運営協議会での意見等も十分聞かれたと推察します。 

令和２年度予算は、町長就任後実質的には最初の予算編成に臨む

ことになる。 

そこで、以下の項目にて町の考えを伺う。 

 

１．第６次総合計画策定において町長の指針は。 

２．総合計画における財政推計と基本計画策定要領の制定はされ

たか。 

３．２０２０年度より県は市町村への一部移譲権限を引き揚げる

方向と表明しているが当町は該当するのか。その対応は。 

４．（仮称）大井中央公園開設後大きな通年経費が必要となるが、

収入確保対策は。 

５．全国学力テスト結果公表と対応は 

６．幼保一元化の導入及び幼稚園・保育園の施設整備は。 


